
5 Pièces

163 m²

Réf. PHA-10997

1 690 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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NICE  CENTRE  /  DUBOUCHAGE  :  Belle  adresse  à  250  mètres  de

l'avenue  Jean  médecin  et  de  ses  commerces,  sur  la  bonne  partie  du

boulevard  Dubouchage,  pour  ce  sublime  5  pièces  d'angle  de  157  m²

exposé Sud-Ouest  au 3ème étage d'un bel  immeuble bourgeois  avec

petit  ascenseur  et  balcon  offrant  une  vue  dégagée,  sans  vis  à  vis

gênant,  sur  le  Boulevard  avec  ses  platanes  et  petits  jardins.Ce  bien

d'exception  vient  juste  d'être  luxueusement  rénové  avec  un  soin  tout

particulier  apporté aux finitions,  des prestations chics et  élégantes,  de

bon goût dans un style contemporain.Dès l'entrée, vous serez subjugué

...

NICE CENTER / DUBOUCHAGE : 250 meters from Jean Medecin and its shops, on

the good part of Boulevard Dubouchage, on the 3rd floor of a beautiful bourgeois

building  with  small  elevator,  sublime  157sqm  apartment  facing  South-West  with

balcony  offering  an  unobstructed  view  of  the  Boulevard  with  its  plane  trees  and

small  gardens.This  exceptional  property  has  just  been  luxuriously  renovated  in  a

contemporary  style.As  soon as  you  enter,  you  will  be  captivated  by  the  generous

volumes  with  2.95  m  high  ceilings,  the  50sqm  living  room  with  3  large

swing-and-turn French doors opening onto an 8 linear ...

NICE PROPERTIES PROMENADE

2 RUE HALEVY  - 06000 NICE

Contacter l'agence
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